

## Linares

LINARES

# Jornadas sobre la Alhambra del Centro de Profesorado Linares-Andújar

15.02.09 - P. G. C. | LINARES

El Centro de Profesorado Linares-Andújar ha organizado durante este fin de semana unas jornadas dedicadas a la Alhambra de Granada, bajo la coordinación de Cristóbal Casado, profesor del IES Huarte de San Juan. Éstas han tenido lugar el pasado viernes y durante el día de ayer en Guarromán, como fruto del convenio marco firmado por el CEP con el consistorio de esta localidad y la Asociación Hespérides de profesores de bachillerato andaluces de Geografía e Historia.

El objetivo de esta actividad ha sido fomentar la investigación científica y el conocimiento sobre este monumento universal entre el profesorado en activo, tanto del ámbito del Centro de Profesorado como del colectivo Hespérides. Al acto de inauguración asistieron la delegada provincial de Educación, Angustias María Rodríguez, y la directora del Patronato de la Alhambra y el Generalife, María del Mar Villafranca.

En total se pronunciaron seis conferencias que abordaron diversos aspectos relacionados con el conjunto monumental granadino, así como con la historia del reino nazarí y Al-Andalus. Entre los ponentes estuvieron el cronista de Guarromán, José María Suárez Gallego; Pedro Galera, catedrático de Historia del Arte de la Universidad de Jaén; el director de la Escuela de Estudios Árabes de Granada, Juan Castilla Brazales; el catedrático de la Universidad de Granada Antonio Malpica; y el profesor de Historia del Arte de la misma universidad, José M. Gómez-Moreno, entre otros. Se trata de la segunda edición de estas jornadas, que buscan actualizar conocimientos para los docentes del norte de la provincia.